

## 1º puesto en gimnasia artística en los Juegos BA 2013

Escrito por Administrador  
Domingo, 01 de Diciembre de 2013 00:00

---

{besps}deporte01122013|width=215|height=382{/besps}

El viernes 29 de noviembre, a través de la Dirección de Deporte municipal, las chicas de gimnasia artística de Roque Pérez participaron de la etapa regional de los Juegos BA 2013 en la ciudad de Tapalqué. Participaron en categoría infantiles logrando el 1º puesto, en menores quedando en 4º lugar y en cadetas logrando un meritorio 2º lugar.

Fue una muy buena participación de las chicas del CEF N° 118 que representaron a sus respectivas escuelas, que ya venían realizando buenos papeles en cada una de las anteriores ediciones de los Juegos BA. También hubo una muy buena participación en infantiles masculino, logrando el 1º puesto.